

☆5年自然学校、6年修学旅行 がんばりました！大成功！

★自然学校

5月19日より、5年生は4泊5日の自然学校に出発しました。親元を離れての4泊5日、子どもたちは見事にがんばりました。



子どもたちの感想を見てみました。「魚つかみが楽しかった」という児童がいました。自分たちで川に入り、魚を捕まえ、その魚を焼いて食べるということに感動です。また、キャンプファイヤーを6校の友達と協力して成功させたことに喜びを感じた子もいました。



班長として、班をまとめられたこと、副班長としてみんなに支えられた喜び、緊張、焦り、感動など普段学校では味わえないことがたくさんあった自然学校でした。5日間、寂しい思いをしたことにより、おうちの方のありがたみも感じられました。

この経験を、今後の生活に活かしてがんばって欲しいと思います。5年生の皆さん、お疲れ様でした。よくがんばりました。

★修学旅行

6月12日、13日と広島・宮島方面に修学旅行に行きました。2日とも雨が予想されましたが、6年生の皆さんの普段の行いが良いのか、2日とも雨に降られることなく過ごせました。子どもたちの一



番の思い出は・・・自分で作って食べたお好み焼き、友達と買い物をした宮島のショッピング、原爆の被害を受けた語り部の方の話、平和公園でのセレモニーと様々です。



テーマの「本物に触れる」修学旅行になりました。原爆ドームや資料館での悲しい映像や写真に驚いた人もいます。本物に触れるとはそういう面もあるということです。バスの中でも話しましたが、きっと、今6年生の皆さんは「平和」や



「核兵器廃絶」などのスタートラインに立っていると思います。

これからは、自分が見てきた本物から、次のステップに進んで欲しいと思います。「なぜ、原爆は落とされたのか?」、「なぜ、こんな悲惨な戦争が起こったのか?」、「平和のために、自分ができることは?」など、自分で考え、調べ、今以上に知ること、感情や考えを持つことが大切です。

が大切です。

残念ながら、君たちが立つスタートラインから、中々前に進まない人もたくさんいます。でも、君たちにはしっかり考えて欲しいと思います。外国人がなぜ、平和記念公園にたくさん来るのか?外国人に向けて英語でスピーチした君たちなら考えられるはずです。しっかり考えて、修学旅行の頑張りを普段の生活に活かし、成長して行ってください。君たちならできます。期待しています。

☆5月、6月には様々な行事がありました!



1,2年 運動遊び



1,2年 運動遊び



田植え体験 (5年生)



田植え体験 (5年生)



新体カテスト



新体カテスト



1年演劇ワークショップ



1年演劇ワークショップ



プール授業



交通安全教室（全校生）

☆オープンスクールありがとうございました！



5月28日、オープンスクールと引き渡し訓練を行いました。

コロナの関係で、なかなか地域の方に子どもたちの様子を見ていただくことができていませんでしたが、久しぶりに保護者、地域の

方々も参加してのオープンスクールを行いました。たくさんの方に来ていただいた結果、緊張しながら普段とは違う顔で授業を受けている子どもたちがたくさんいました。これからも、地区の方々に子どもたちの頑張りをたくさん見ていただきたいと思います。

▼7月の行事予定▼

7月	曜	学 校 行 事	7月	曜	学 校 行 事
1	火	出石特別支援学校との交流会（3,4年）	17	木	1学期給食最終日 13:30一斉下校
2	水	夢ふうせん スーパー昼休み 地区懇談会19:00～	18	金	登校指導（教員） 終業式 11:45一斉下校
3	木	ランチタイム指導（1年）	19	土	
4	金	委員会	20	日	
5	土		21	月	【海の日】
6	日	人権コンサート（但東市民ホール）PM	22	火	地区プール①
7	月	登校指導（保護者） コウノトリ育むお米出張授業（5年）13:50～	23	水	地区プール②
			24	木	地区プール③
8	火		25	金	地区プール④
9	水	代表委員会 学校運営協議会13:40～	26	土	
10	木	演劇的手法を取り入れた授業（小坂小野6年）	27	日	
11	金	児童集会	28	月	地区プール⑤
12	土		29	月	地区プール⑥
13	日		30	水	地区プール⑦
14	月	5時間授業 15:00一斉下校	31	木	地区プール⑧
15	火	5時間授業 15:00一斉下校	8月24日 資源ゴミ回収・PTA奉仕作業		
16	水	1学期末個別懇談会 13:30一斉下校	9月1日 2学期始業式		

★地区懇談会でお世話になります。

7月2日には、PTA生活安全部が企画していただいた地区懇談会を袴狭会場、宮内会場に分かれて行います。夏休みの地区プールやPTAの奉仕作業や資源回収などについて説明を聞いたり話し合ったりしますが、何より子どもたちのことについて、意見交換できる場になればと思います。たくさんの方に参加していただきたいと思いますので、ご出席、よろしく申し上げます。